



# ふるさと黒島！



## 親子ふれあい球技大会を開催しました！

26日（土）には、育友会主催の「親子ふれあい球技大会」が行われました。競技は、前期課程は「ドッチビー」、後期課程は「ソフトバレーボール」でした。保護者、職員も混じって楽しくふれ合うことができ、終始



笑顔とかけ声で盛り上がりました。最後は、恒例の児童・生徒対職員、生徒対保護者で盛り上がりました。競技の後は、お父さん方が準備してくださったバーベキューで昼食会をしました。楽しい時間を過ごすことができました。



## 前期課程「いもほり体験」

28日は、地域の方をゲストティーチャーでお招きして、「いもほり体験」を実施しました。6月に芋苗を植えてから、この日がくるのを楽しみにしていました。収穫した芋は、少しずつ持って帰りますが、大半は「かんころもち」をつくるのに使われます。

皮をむき、薄くスライスして、天日干しにして…ふるさと黒島科の学習で郷土料理を学ぶ学習は続きます。



## 明日は小学校音楽発表会

明日は、佐世保市小学校音楽発表会です。本校も午前中の2番目に出場します。(9:30頃)  
今まで練習を重ねてきた  
○トーンチャイム「星に願いを」  
○合唱「音楽は友達」

を披露します。

## 小学生バドミントン大会

27日に、市体育文化館で小学生のバドミントン大会が開催されました。佐世保市内外から多くの小学生プレーヤーが集いました。本校からも6年生児童が参加しました。日頃から、放課後子ども教室や後期課程との週1回の部活動で、バドミントンに親しんできました。そのうえで、真剣にシャトルを追う姿を見ることができました。



1週間ぶりに全員が揃い、学校での発表会が開けました。不安な部分もありますが、今日も見事な演奏でした。明日は、アルカス SASEBO 大ホールでの発表となります。本校児童は、その舞台を前期6回、後期3回経験します。何回経験しても緊張するでしょうが、8名全員で力を合わせて、そのドキドキを楽しんでほしいものです。頑張れ、黒島っ子！

